



> CONSULTORÍAS

Accenture: "Comienza la era de la reinención"

La responsable de la oficina de Accenture de Bilbao, Isabel Camarero, asegura que en los últimos años las empresas han acelerado sus inversiones tecnológicas y considera que así "termina la era de la transformación y comienza la de la reinención", que identifica con "visiones de cambio permanente y transversal a toda la organización". [P 31]

> TELECOMUNICACIONES

El 5G está listo para responder a los retos de las empresas

David del Campo, gerente de la UTE 5G Euskadi, considera que el trabajo realizado durante tres años por los 13 miembros de este consorcio ha puesto de manifiesto, entre otras conclusiones, que la tecnología 5G está lista para responder a las necesidades y retos que las empresas y los usuarios puedan plantear. [P 26]

Biele levantará un pabellón de 4.000 m² y facturará 90 millones



|| Biele Group

● La firma, que cuenta con cinco plantas, ampliará sus instalaciones centrales de Azpeitia ● Celebra su 50 aniversario habiendo realizado más de 800 proyectos en 50 países

El actual ejercicio marca un hito para Biele Group, empresa industrial de Azpeitia (Gipuzkoa) que celebra su 50 aniversario habiendo realizado más de 800 pro-

yectos en 50 países y que tiene grandes planes de futuro. Entre ellos, va a levantar un nuevo pabellón de 4.000 m² para continuar creciendo en el sector de di-

seño, desarrollo y fabricación de plantas de producción automatizadas, consolidar así su posición internacional y facturar 90 millones de euros. [P 2-3]



[CUADERNO]

La inversión en I+D+i alcanzará cifras récord y la RVCTI acelera sus apuestas



* LA FIRMA

"Compromiso ineludible del cooperativismo vasco por el desarrollo sostenible", Rosa Lavín, presidenta de Konfekoop. P 8

/manufacturing Credeblug lanza Cabletool para reparar cables submarinos [P 5]
 /mundo global Exportise ha acompañado a una veintena de empresas en su conquista de los mercados exteriores [P 36]



|| Iñigo Sierra

> Sidor y Zabalgarbi han sido galardonadas con el Premio Empresa y Sociedad José Ignacio Arrieta, en su cuarta edición, que ha organizado Estrategia Empresarial, con la colaboración de la Fundación BBK y Petronor. En la imagen, el consejero delegado-director de Estrategia Empresarial, Roberto Urkitza; el director general de Zabalgarbi, Mikel Huizi; el presidente de Petronor, Emiliano López Atxurra; la vicelehendakari del Gobierno vasco, Idoia Mendia; la directora de Obra Social de BBK, Nora Sarasola; el presidente de Sidor, José Antonio Jainaga, y el consejero de Estrategia Empresarial, Josean Aguado. El premio reconoce proyectos empresariales que incluyen el compromiso social y el alineamiento con los ODS, y recuerda la figura del fundador de este periódico, José Ignacio Arrieta. [Páginas 37-41]

> CONSTRUCCIÓN

La Facultad de Medicina y el centro Adinberri afianzan a EBA

Con casi un cuarto de siglo de trayectoria, Eraikuntza Birgaikuntza Artapena (EBA) se ha consolidado como una de las constructoras de referencia en Euskadi, una posición que se ha reforzado con la adjudicación de proyectos como el Centro de Envejecimiento Adinberri, en Pasaia, y la nueva Facultad de Medicina y Enfermería, en Bilbao. Además, EBA, que dispone de una cartera de proyectos que supe-

ra los 190 millones de euros, tiene en marcha diversas obras en varios ámbitos en Euskadi y en otras comunidades. Creada en 1999, con sede en Vitoria-Gasteiz, la firma está especializada en la construcción, renovación, ampliación y rehabilitación de todo tipo de edificaciones, tanto proyectos singulares de gran complejidad técnica, como en la ejecución de obras de intervención rápida. [P 16]

[INFORME]

Polígonos y parques continúan con sus planes de crecimiento para responder a una demanda que va en aumento. P 19-24

